

## **AUTOMOVILISMO TCR**

# Pepe Oriola gana en Baréin las dos primeras carreras del TCR de 2016

---

MundoDeportivo.com

---

Actualizado a 03/04/2016 16:30

Madrid, 3 abr (EFE).- El español Pepe Oriola (SEAT León) se impuso este fin de semana en las dos primera carreras el campeonato de turismos TCR International Series de 2016, disputadas entre el sábado y el domingo en el circuito de Baréin.

El sábado Pepe Oriola se impuso en el trazado de Sakhir por delante del italiano Gianni Morbidelli (Honda Civic) y el británico James Nash, compañero del catalán en el equipo Craft-Bamboo Lukoil.

Oriola, de 21 años, se colocó en cabeza tras superar en la arrancada al autor de la 'pole', el ruso Sergey Afanasyev, que acabó en la cuarta plaza. El hermano del ganador, Jordi Oriola, terminó en la undécima plaza al volante de un Opel Astra.

En la segunda carrera, disputada este domingo, Pepe Oriola repitió triunfo, esta vez liderando un triplete de los SEAT León, con Nash segundo y el serbio Dusan Borkovic tercero. Esta vez Jordi Iriola, de 19 años, fue sexto. EFE